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ou agnostique. Nous verrons tous les humains 
comme des enfants de Dieu, soit vivant en 
harmonie avec Dieu et en meilleure santé, soit 
en désaccord et devenant plus malades. Et 
même lorsque nous voyons certains manifester 
un comportement égoïste, exploiteur ou 
violent, nous les aimerons. Et même si nous 
sommes affligés de ce que nous les voyons faire 
à eux-mêmes et aux autres, nous n’accepterons 
pas les méthodes de justice de Satan et 
n’utiliserons pas la force pour les obliger à se 
conformer à ce que nous pensons être juste.

Nous devons rejeter le mensonge de la 
justice humaine et adopter la vraie justice, la 
justice de la vérité, de l’amour et de la liberté, 
la justesse et la justice du caractère d’amour de 
Dieu et de Ses lois de conception pour la vie.

seraient également sujettes à une application 
injuste et arbitraire.

C’est pourquoi ce n’est qu’en nous 
abandonnant à Jésus, en faisant l’expérience de 
Son amour et en appliquant Ses méthodes dans 
nos vies que nous pouvons échapper au piège du 
diable et connaître la paix.

Pratiquez la Vraie Justice et Vous 
Connaîtrez la Paix

Nous sommes dans une guerre spirituelle 
pour la vraie connaissance de Dieu, et vous avez 
une décision à prendre: lorsque vous constaterez 
une injustice, vous tournerez-vous vers les 
systèmes de ce monde pour “arranger les choses”, 
ou vous tournerez-vous vers Dieu, en embrassant 
et en pratiquant Ses méthodes pour créer la  
vraie justice?

Le royaume de Dieu n’est pas de ce monde. 
Nous devons rompre avec la loyauté envers 
de tels systèmes. Nous devons donner notre 
cœur à Dieu ; alors seulement nous verrons 
chaque être humain comme Son enfant. Nous 
aimerons chaque personne comme nos frères et 
sœurs, qu’elle soit démocrate ou républicaine, 
blanche ou noire, riche ou pauvre, chrétienne 

Vous avez entendu qu’il a été dit : 
“Œil pour œil et dent pour dent.” Mais 
je vous le dis, ne résistez pas à une 
personne méchante. Si quelqu’un 
vous frappe sur la joue droite, 
tendez-lui aussi l’autre... Vous 
avez entendu qu’il a été dit: “Aime ton 
prochain et déteste ton ennemi”... 
Je vous le dis: aimez vos ennemis 
et priez pour ceux qui vous 
persécutent, afin que vous soyez 
fils de votre Père qui est aux 
cieux. Dieu fait lever son soleil sur les 
méchants et les bons, et fait pleuvoir 
sur les justes et les injustes  
(Matthieu 5:38, 39–48).

Satan veut infecter votre cœur en 
incitant à l’injustice réelle pour déclencher 
en vous l’indignation, mais il vous trompe 
ensuite en vous amenant à accepter 
l’injustice des gouvernements humains 
pour arranger les choses. Il veut vous faire 
croire que vous pouvez établir la justice si 
seulement les bonnes lois sont adoptées 
et appliquées, même si ces nouvelles lois 

Souhaitez-vous découvrir plus de 
vérité sur la justice de Dieu ? Visitez 
comeandreason.com
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été traité 
injustement?

Bien sûr que oui!
Lorsque cette injustice vous est arrivée – 

peut-être vous avez été puni pour quelque chose 
que vous n’aviez pas fait, ou vous avez perdu 
de l’argent à cause de fraudeurs – et qu’aucun 
tribunal n’entendait votre demande de justice 
et qu’il n’y avait aucun moyen de redresser la 
situation, qu’avez-vous ressenti?

Avez-vous ressenti de la colère et de l’indignation? 
Avez-vous été tenté de prendre les choses en main?

La Bible dit que Dieu veut que vous 
ressentiez “de l’amour, de la joie, de la paix, de la 
patience, de la bonté, de la bienveillance, de la foi, 
de la douceur et de la maîtrise de soi” même dans 
de telles circonstances (Galates 5:22, 23). Mais 
comment est-ce possible ? N’avons-nous pas été 
conçus pour rechercher la justice, violemment s’il 
le fallait?

Regardons ce qui se passe réellement…

La “Justice” du Monde
Lorsque Satan a emmené Jésus au sommet 

de la montagne, il n’a pas offert au Sauveur 
seulement 80 pour cent des royaumes du 

monde. Non, le diable lui a offert 100 pour cent des 
royaumes du monde, les revendiquant tous comme 
les siens.

Jésus n’a pas contesté les affirmations de 
Satan. Au lieu de cela, Il a dit : “Mon royaume n’est 
pas de ce monde” (Jean 18:36). Que voulait-Il dire?

Les royaumes de ce monde sont basés sur 
des lois imposées, avec des règles et des mises en 
application arbitraires. De telles lois sont ouvertes 
à la manipulation et aux abus. Dans tous les 
gouvernements humains, ceux qui sont au pouvoir 
– ceux qui ont de l’argent ou des relations politiques 
– sont soumis à des normes différentes de ceux qui 
n’en ont pas.

Les lois humaines entraînent toujours une injustice 
envers un individu ou un groupe.

Cependant, les lois de Dieu sont les protocoles 
sur lesquels la réalité est construite : des lois comme 
la gravité, la dynamique thermique, les lois de la 
santé et, oui, même les lois morales. C’est ce qu’on 
appelle les lois de conception.
Et les lois de conception de Dieu sont constantes; elles 
ne peuvent pas être manipulés, modifiés, exploités, 

pliés ou appliqués de manière incohérente. Elles 
affectent tout le monde de la même manière.

Même les meilleurs gouvernements 
humains ne peuvent créer que l’illusion de la 
justice, mais ils n’en restent pas moins injustes. 
Il est vrai que lorsque les législateurs, les juges 
et les administrateurs du gouvernement sont 
plus gentils, compatissants et honnêtes, ils 
peuvent atténuer l’injustice des lois arbitraires 
appliquées de manière inégale.

Mais l’injustice persiste, parce que ces 
systèmes de droit sont arbitraires et parce 
que tous ceux qui sont au pouvoir ne sont pas 
justes ; beaucoup manipulent égoïstement 
le système. (Pensez aux politiciens qui ont 
mis en place des règles de confinement pour 
la pandémie, mais qui ont ensuite violé ces 
mêmes règles sans jamais être punis.)

Lorsque nous plaçons notre confiance dans 
la justice gouvernementale, croyant qu’elle sera 
juste et qu’elle ne l’est pas, notre réaction est 
naturellement l’indignation, la souffrance, la 
désillusion et parfois même la violence. Nous 
constatons un tort et désirons le réparer de toutes 
les manières possibles. Si le système lui-même ne 
punit pas les coupables, alors nous devons le faire 
nous-mêmes. Nous applaudissons les films de 
justiciers lorsque le héros utilise la violence pour 
arranger les choses. 

Mais c’est la justice du domaine de Satan. 
Lorsque nous accordons une telle confiance à la 
justice humaine, nous sommes en  
réalité trompés.

Le fait d’infliger une punition n’est pas 
conforme au royaume d’amour de Dieu et ne 
constitue pas la vraie justice. La justice de Dieu 
est basée sur Sa loi de conception, et enfreindre 
Sa loi nuit naturellement à celui qui la viole ; ils 
finiront par mourir à moins qu’ils ne soient guéris 
du péché. La justice divine consiste à éliminer 
le péché de nos vies, à éradiquer la peur et 
l’égoïsme et à restaurer chez le pécheur l’amour 
et la vérité de Dieu.
La justice de Dieu transforme les ennemis en amis!

La justice de Dieu sauve, guérissant les 
cœurs en inscrivant Sa loi d’amour dans le cœur 
et l’esprit (Hébreux 8:10). C’est ce que Jésus 
voulait dire lorsqu’Il a dit que “le royaume de 
Dieu est au milieu de vous” (Luc 17:21).

Le seul endroit sur cette Terre pécheresse 
où nous trouvons la vraie justice est dans le cœur 
des personnes qui se sont soumises à Dieu. Son 
royaume réagit différemment à l’injustice que les 
royaumes de ce monde:

Avez-vous déjà


